

"El juguete se rompió"

Autoría: Marlyn E. Castro R.

En la vida algo que he aprendido es que todos necesitamos un cierre y hoy tome la decisión de hacer el nuestro.

Todo empezó cuando comencé a leer repetidamente la frase "sí no me afano te pierdo", hoy se lee vacía, porque de los peores errores que comete el ser humano, es el de crear expectativas, ya que estas dañan la verdadera felicidad, que para mí concepto es el de vivir plenamente lo que haya que vivir.

Me caracterizo por ser una persona impaciente, lo que me hace daño, ya que el desarrollo de muchos sucesos depende del tiempo, crucé una línea que no debí basándome en parámetros personales, permitiéndome entrar en el dilema interior del deber ser.

Nuestra vida la escribimos nosotros mismos, con cada cosa que hacemos, queremos, proyectamos, por eso cuando pienso en lo que me sucedió puedo decirles que no tienen ni idea como estando junto a él escapaba de la realidad, como mi mente imaginaba, jugaba y mi cuerpo respondía a eso.

Fui capaz de decir: "aunque sea lo único que pueda vivir contigo y jamás volver a verte", salió costosa mi osadía.

A veces entramos en patrones de comportamientos repetitivos, en círculos viciosos que sin darnos cuenta ya hacen parte de nuestros gustos, forma de actuar, razonamiento y racionios mentales.

Por tercera vez caí en uno de los míos, haciendo valer lo que siento y no lo que pienso, porque para mí lo importante era, verlo a los ojos, un abrazo, sentirlo, escuchar su corazón junto al mío, y nada de eso queda, realmente no quedan sino solo recuerdos y esos son los que debo dejar

volar para que no duelan aquí dentro, no merece un espacio en mi corazón, porque lo tuvo todo y es hora de abrir espacio a alguien que sí sepa lo que tiene entre manos.

Ver es más cortante que sable: El dolor que deja es tan profundo que no logras saber exactamente que te duele, no sabes, sí es la piel, sí es el estómago, si son los huesos, si es la vida, ahí es cuando entra la teoría del alma, lo que me duele es mi alma, más cuando asumimos una pérdida con decoro.

Explícame vida porque mis ojos no paran de sudar, limpia mi mente pronto, estoy cansada de esta maleta llena de fracasos.

Debiste darme más belleza que inteligencia, mis neuronas solo han servido para ver mis propias derrotas, tal vez, con el nivel de belleza adecuado, se piensa menos y se vive más feliz. Lo dice Isabella Santodomingo: "Los hombres las prefieren brutas" y Sentirme miserable, me sobrepasa.

Gracias a ese instante, mi culpa pudo más que mis ganas, mis ganas serian insaciables, porque las alimentaba de ti cada día, de tu mirada, de tu esencia y renunciar es inadmisible, pero necesario.

¡Quisiera eliminar esa imagen de mi mente, pero es imposible, llegó para hacer lo que correspondía, ejercer una vil presión, Oh! si tengo eso que llaman alma y fue tuya, la tuviste entre manos, la conociste, privilegio de ninguno hasta ahora y siendo honesta difícilmente de alguien más.

Siento el filo de ese sable en cada centímetro de mí, duele y duele mucho, saber que me estoy alejando de ti, solo quiero dormir y dormir para no aterrizar en lo que debía haber hecho desde el principio, no lo acepto, no quiero, te quiero demasiado, te metiste en mí y para que, para que...

Porque tenías que ser tú, porque con la persona equivocada, porque con alguien que no sabría que había en sus manos, porque desperdiciar tanto, ¿acaso es mi castigo? ¿Acaso el destino me está cobrando?, hubo física, química, matemática, deseo, pasión, conexión y hasta amor, pero faltó VALENTIA.

¿Sabes? Ya no me duele perderte, porque la distancia, la ausencia y el tiempo, cada día hacen lo suyo, la soledad duele, perder duele, obligarte a dejar de querer a alguien duele, eliminar sentimientos duele, renunciar duele, reconocer no ser amado como tú amas duele, no ser correspondido duele, tener esperanza duele, estar siempre positivo duele, no rendirse duele, buscar fe duele.

RECUERDA: ESTAS DONDE QUIERES ESTAR, CON QUIEN QUIERES ESTAR, COMO QUIERES ESTAR. Apresura tu camino a la felicidad que estas construyendo, NO NECESITO TU BONDAD, NI TUS MIGAJAS, NI TU MISERICORDIA, LA AVENTURA TERMINO, EL JUEGO ACABO, EL JUGUETE SE ROMPIO.

El día es genial me envuelvo en una nebulosa de la que no quiero salir Y pun llega la maldita noche a hacerme daño, en la soledad, en la frialdad de mi cama, de mi habitación y a llorar y llorar, la depresión se ha vuelto una fiel compañera y no lo tolero más.

Reconocer que como error matemático es muy doloroso, que no valemos lo suficiente como para que apuesten todo por una es doloroso, reconocer que no te amarán como tu amas es doloroso, reconocer que no te verán como tu miras es doloroso, rogar cariño es doloroso, quiero limpiar mi camino.

SABEMOS QUE LA CONEXIÓN QUE HUBO ENTRE LOS DOS NO SE REPITE, NO SE REPITE, pero no fue suficiente, algún sabio menciona que: "todos tenemos la capacidad de reconocer nuestra alma gemela, pero no todos tenemos el valor de no dejarla ir".

Después de todo esto solo puedo darme cuenta que estoy sola, que sigo teniendo que ser autosuficiente, que estoy cansada de no poder descansar en nadie, he ahí es cuando la decepción comienza a romper vínculos, Sépalo que lo llevo en mi mente, que no podré olvidar a quien considere como mi amigo, mi alcahueta, mi cómplice de aventuras, mi confidente, mi valecita sagrada, mi llave. lo llevo en el alma y de ahí no se irá nunca, ni con mi muerte. En mi estará el deseo de volver a ti, porque tu huella es de fuego.

Al vivir esta experiencia contigo, puedo tener certeza que vale más quien te da tiempo, quien te añora, quien se extraña, quien te lo demuestra con una llamada, con un saludo, con estar pendiente de ti a cada momento, quien se preocupa por si desayunaste, si te estas alimentando bien, si vas a tiempo y muchos detalles que jamás cualquier persona te puede entregar, solo aquella que siente algo muy especial por ti como me lo hiciste sentir a mí.

¿Por ello llego a una conclusión más y es el por qué siempre he tenido claro que mi ambición o anhelo no es el poder del dinero? La respuesta en este instante de mi vida es fácil de contestar, Porque el dinero corroe, corrompe, daña, Aísla, traiciona, olvida lazos fraternales, destruye la lealtad, quita el don de gente, lo he visto más de una vez y por eso puedo estar segura que sí bien alivia la vida diaria, cuando mueras nada de eso por lo que hiciste tanto daño lo Valia, porque no te lo llevas, te llevas lo vivido, asegúrate de que tus momentos sean como te los quieres llevar en el alma. La salud no la compra el dinero. Tiempo para todo hay, lo que no hay es vida, por eso da lo mejor de ti y disfruta lo que te hace feliz.

La bendita soledad

Escenario final de todo ser humano, el más verdadero, el único en el que podemos hacer acto de constrictión y darnos cuenta que hemos hecho y cuanto valemos. A veces nos rodean personas, por provecho, por estatus, por dinero, por conveniencia y cuando nada de esto se encuentra en la formula no sirves, por eso puedo decir que Pido a Dios del cielo que solo estén en mi vida y sean compañía los leales solo eso los leales y si no hay ni siquiera uno pues es bendita la soledad.

Ya no eres mi paz, ni mi ilusión, ni mi anhelo, ni mi deseo, ni mi alegría, ni mi refugio, ya no eres nada. En ti ya no queda nada para mí.

Cuando estamos en un proceso, todo toma partido, pero nos aclara que, y quien merece seguir adelante, para estar junto a ti en el resultado y no ser parte del pasado.

Gracias a la vida por darme la paz que necesito para salir de este círculo vicioso en el que me encontraba, estoy totalmente rota en pedazos, me perdí por estar en la persona equivocada, no me arrepiento de lo que di, porque me entregué con todo lo que tenía, mi error es irreparable y lo asumo, por eso debo pagar mi precio. Perdóname y permite que pueda reivindicar mi vida, mi camino, mi corazón y mi alma, retirarse es de valiente, renunciar es de valiente, dejar ir es de valientes Y todo también hace parte de amar de verdad.

Mi apego hacia él, nació de la pasión, de la incondicionalidad, de la química, de la física, de un perfecto engranaje, de uno hacer explotar al otro con el grado perfecto de locura, éramos dos libros que definitivamente sabíamos leer...

Fuimos magia

A veces creemos que no encontraremos esa persona con la que podemos ser lo que realmente somos, sin filtros, sin tapujos, sin protocolo, con la cual podamos desarrollar nuestro potencial intelectual y emocional, porque no existe envidia, sino un verdadero animo de aprender del otro y concluyendo que la sabiduría no viene del conocimiento, sino de la recepción de nuevas experiencias de mano de otra persona.

Estar juntos era explosivo, había alegría, había incondicionalidad para hacer travesuras, vivir aventuras, definitivamente éramos magia, en otras ocasiones me ha inspirado muchas cosas para escribir, no pensé en que una historia como la nuestra me lo permitiera, pero puedo hacerlo ahora que no me duele, porque antes era imposible poder expresar tanta frustración sin evitar la destrucción mental de la impotencia.

Hablar por horas sin poder parar, conversar de una cosa y de otra, de política, de la sociedad, de los refranes, de mis palabras coloquiales que ponías en duda su existencia, en esas ansias absurdas de ridiculizar mi conrroncherias, de las cuales cada que pude te expresé sentirme orgullosa, por mi identidad, mi autenticidad, mi cultura, a su vez la tuya, nunca parábamos porque cada vivencia era un motivo de raciocinio juntos, no existía forma de parar esos dos loros mojados de hablar y hablar, atrapados por el habla y el oído.

Pero llegaban la bendita hora de despedirnos y todo lo bello se volvía gris, como te decía constantemente, las nubes grises también forman parte del paisaje, frase que por primera vez la escuche en una canción de ARJONA y me marco para siempre, en ese momento mi vida se tornaba oscura y debía comenzar a lidiar con ese triste momento que debía superar pero que cada día se me hacía más difícil.

Comenzaba ese vil ejercicio de la renuncia para la cual mi corazón y mi alma estaban enfrascadas a no permitirlo, cuando mi cerebro decía claramente es obvia.

Wow, que poderosa situación de miseria que debía enfrentar, destruyendo mi dignidad, olvidando cuanto valgo y que merezco, es increíble a que punto el ser humano permite la degradación personal, por tener migajas.

Ni hablar cuando tu ausencia hacia que cayera de un precipicio sin paracaídas, entender que no lo valía, es una palabra que encierra tantas cosas que aun duelen, porque vida, por qué, simplemente cosas que tienen un sustento lógico y es el que dije al principio de este párrafo, yo no lo valía.

El cinismo hace parte intrínseca de nuestra personalidad, con el cual alcanzamos grados de justificación para vivir como se nos pegue la gana, olvidando que por algo la sociedad ha enmarcado parámetros y estos no han nacido por capricho, estoy segura que han nacido de vivencias como la que yo he tenido que pasar en carne propia y que me ha costado lágrimas de sangre, tal cual como lo expreso, llorar hasta dejar mis ojos rojos de romper vasos por tal presión imparable de saciar el dolor del alma y hasta encontrar paz para seguir viviendo con la felicidad que amerita la vida que se nos ha concedido.

Me inspiraste tantas cosas, que me perdí en ella, me envolví en tanta dulzura y pasión que no vi más allá de mi nariz y le dije a mi neurona, esa que trataba de trabajar y que la puse en modo avión para vivir lo que tuviera que vivir contigo sin tener en cuenta el sismo que se avecinaba. Así, como cuando tus manos agarraban mi garganta para hacer presión hacia ti, gesto único que demostraba destello y admiración, gesto que solo podría demostrar cuanto conocías mi alma, al momento de estar en tus manos...